

de l'entendre dans le panégyrique de circonstance ne purent s'empêcher de souligner les convenances d'un pareil choix. On savait déjà que, durant ses belles années d'enseignement à Montréal et à Rome, le docte professeur avait inculqué à ses élèves non pas l'admiration à distance, mais la pratique assidue, fervente et efficace de saint Thomas d'Aquin ; mais il a montré ce soir-là l'usage oratoire qu'il savait faire de son immense acquis théologique. De prêcher exactement la *Somme* suffit à lui conférer une puissante originalité. Et si cette originalité paraît accentuer quelque peu la distance entre lui et son auditoire, cela provient uniquement de la présence d'une dizaine de mots techniques aisément remplaçables. Nous n'osons entreprendre de résumer ici cette page de doctrine scolastique à laquelle d'heureuses citations de l'Écriture et des Pères apportaient leur onction. Qu'il nous suffise de dire que l'orateur atteignit amplement le but qu'il s'était proposé : démontrer que l'*institution monastique* favorise de toutes manières, et mieux que tout autre état de vie, la recherche, l'enseignement et la défense de la "Vérité."

#### TUÉ A LA GUERRE

La famille dominicaine compte une nouvelle victime de la guerre : Le R. P. Michel de Boissieu de la Province de France a été tué aux Dardanelles, dans le combat du 12 juillet, en remplissant les dangereuses fonctions d'agent de liaison.

FRA DOMENICO

